

# SAVOIR APPRENDRE INC.

PROJET  
APPROUVÉ  
APPROVED  
PROJECT

•  
31/07/2020

## Sommaire de la contribution FAREOSO

- Faire une campagne en ligne et dans la communauté pour annoncer l'ouverture de leurs portes avec les mesures de santé et sécurité adéquates;
- Offrir une baisse de prix temporaire afin d'attirer la clientèle et d'offrir des ateliers gratuits à la communauté;
- Installer de l'affichage informatif pour aider la distanciation sociale;
- Refaire le site web pour montrer les efforts pris pour la réouverture;
- Acquérir des masques, gants, barrières protectrices entre les bureaux des apprenants, produits désinfectants;
- Acquérir des appareils mobiles pour réduire les risques de transmission par le partage.

\*\*\*\*\*

## Summary of FAREOSO contribution

- Run an online and community campaign to announce the reopening with appropriate health and safety measures in place.
- Offer temporary price reductions to attract customers and provide free workshops to the community.
- Install informational signage to assist with social distancing.
- Redesign the website to highlight the efforts taken for reopening.
- Acquire masks, gloves, protective barriers between learner desks, and disinfectant products.
- Acquire mobile devices to reduce the risks of transmission through shared equipment.

118 Wild Senna Way  
Ottawa ON, K2J 5Z7  
613-884-9428

[www.savoirapprendre.ca](http://www.savoirapprendre.ca)

SAVOIR APPRENDRE

## Coût du projet

### Project cost

18,500 \$

## Contribution FAREOSO

11,321 \$